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La Junta alerta del fuerte impacto del
cambio climático en el sector turístico
Elaumentode lasolasdecalor,la regresiónde lacostay lasequíaobligana unareconversiónde laprimera
industriaandaluza. Laagriculturatendráquemodificarsuscultivosy enfrentarsea nuevasplagas
--

Charo5011.

E! turismo, uno de los pilares so-
bre los que se asienta la economía
andaluza -11 % del PIB regional-,
tendrá que emprender pronto el
camino de su reconversión. Su

dependencia de las temperaturas
y las precipitaciones le hace espe-
cialmente vulnerable ante los
efectos previstos en Andalucía
por el cambio cIimático. La Con-
sejería de Medio Ambiente, en su
Informe de 2007, que fue ayer
presentado por su titular, Cinta
Castillo, ya tiene detectados los
muchos perjuicios ypocos benefi-
cios, y ante los "importantes im-
pactos" plantea una batería de ac-
tuaciones para, si no corregir, al
menos minimizados.

Según los datos recogidos en
este documento, el mapa cIimáti-
co no es nada halagüeño. Andalu-
cía experimentará un notable in-
cremento de la temperatura en
las zonas de interior de hasta 4
grados de aquí a 2050, siendo es-

PRECIPITACIONES

En el primer tercio de siglo

las lluvias podrían aumentar

hasta este porcentaje

I en las provincias orientales

pecialmente sensíbles las zonas
del noreste -la Síerra de Cazada
podría registrar a final de siglo
entre 6y8 grados más.

En el caso de las precipitacio-
nes, la cosa no irá mejor. Aunque
en el primer tercio de siglo habrá
un incremento medía de laspreci-
pitaciones en torno al 3%, y de
hasta el20% en las zonas costeras
del Mediterráneo, Sierras Béticas
y Sierra Morena, éstas serán insu-
ficientes. Amás calor más evapo-
ración y, además, serán lluvias to-
rrenciales. Su traducción: menos
calidad y cantidad de los recursos
hídricos -sobre todo, en la cuenca
del Guadalquivir- por largos pe-
riodos de estiaje, lo que c0nverti-
rá en temporales algunos ríos que
actualmente sonpermanentes.

Un último elemento es el au-
mento del nivel del mar - entre 15
y 20 centímetros en la zona med i.
terránea y 5 ó 10 en la atlántica-,
que supondrá la regresión de la lí-
nea de costa entre 7y 12metros.

Con estos datos, es el tUrismo
de sol yplaya el que a más riesgos

Vulnerabilidad de las zonas lurislicas a la sequía

Sólo el olivar y el viñedo resisten
bien a la falta de agua

ElInforme2007 de la Consejería
de Medio Ambiente no se limita
sólo a los efectos en el sector tu-

rístico. Tan alta o mayor es la de-
pendencia que tiene la agricultu-
ra de los factores climatológicos.
Aunque algunos cultivos sobre-
vivirán bien como el olivar o el

viñedo, gracias a que están bas-
tante bien adaptados a situacio-
nes de estrés hídrico y elevadas

temperaturas, el' general, los de
secano sufrirán!una importante
merma en la cantidad y calidad
de sus cosechas, sobre todo en
el norte y mitad occidental de
Jaén, Córdoba, Sevilla, mitad
septentrional de Huelva, y no-
roeste de Granada. Frente a és-

tos, los cultivos de regadío son
los que se verán más afectados,
y no sólo por la reducción de la
disponibilidad de agua, siendo el
caso más paradigmático el del
arroz, sino por las intrusiones de
agua marina en acuiferos por el
aumento del nivel del mar que,
por otro lado, por el efecto de
inundación de tierras, forzará
una reducción de las áreas culti-
vables. Unido al factor clima es-

tará la aparición de nuevas pla-
gas. Las soluciones que aporta la
Consejería son la apuesta nue-
vas variedades de cultivo y es-
pecies de ciclo más largo y resis- I
tentes a la sequía, cambios en i
las rotaciones y en los regadíos. I

está expuesto. Alretroceso de las
playas y el aumento de las olas de
calor, se suma el déficit hidrico.
Las zonas costeras concentran
una importante demanda de
agua en épocas en las que precisa-
mente esta escasea y, además, es
limitada la capacidad de almace-
namiento ysuministro. Esta reali-
dad, según la Consejería, coloca
en una situación "grave"a la costa
atlántica de Cádiz, la costa orien-
tal de Málaga y la franja litoral de
Almena-Cabo de Gata. Ante este
panorama, el turismo nacional
preferirá veranear en el norte del
país, y se quedarán en sus países
muchos vecinos europeos.

Tampoco permanecerán inmu-
nes a las altas temperaturas en el
interior. Elturismo rural en las sie-
rras del norte de Córdoba y Jaén,
Huelva y Cádiz, y el parque natu-
ral de CazorIa y Segura limitarán
su estacionalidad al invierno, y la
más perjudicada será Sierra Neva-
da, que tendrá poca nieveyde ma-
la calidad. En Córdoba y Sevilla,
Úbeda o Baeza el calor ahuyenta-
rá a los turistas, algo de lo que po-
drá librarse Granada, con tempe-
raturas algo más bajas, aunque las
previsiones es que más de 20 dias
almes superarán los37,5grados.

Ante esta perspectiva, la Con-
sejería apunta ya sus propuestas
"útiles" para la adaptación del
sector yque pasan por corregir el
deterioro de los destinos de sol y
playa, estudios sobre el retroce-
so del litoral y la adecuación de
las infraestructuras, modifica-
ción del producto turístico al vi-
sitante europeo, adaptación de
las ciudades monumentales y
planes para adecuar los espacios
de alta montaña.

Deportes de nieve

Reducción de la temporada alta
de esquí en Sierra Nevada por
la disminución del manto nival,
de peor calidad y menor espe-
sor. Conllevará un descenso de
los ingresos.
--------.--.--

Menos turistas de la UE

El aumento de condiciones cli-
máticas extremas disuadirá a

los turistas europeos en todala
región. Enverano se quedarán
en sus países por sus climato-
logía menos adversa.

Bajón en sol y playa
Descenso de la demanda de
sol y playa por los problemas
de abastecimiento de agua. Las
zonas de riesgo son el sur de
Almería, Málaga y litoral atlán-
tico de Cádiz. Descenderá el
turismo nacional que se des-
plazará al norte peninsular.

Aumenta el nivel del mar

El retroceso de playas por el
aumento del nivel medio del
mar se dará en todo el litoral,
pero tendrá especial inciden-
cia en el área mediterránea de
Cádiz, la occidental de Mála-
ga, oriente de Granada y meri-
dional de Almería. Esto conlle-

vará la desaparición de algu-
nas playas y la pérdida y de-
gradación de infraestructuras
turísticas.

Turismo cultural

Descenso del turismo cultural
y monumental por la frecuen-
cia de las olas de calor, con
especial incidencia eClCórdo-
ba y Sevilla.
--------

Beneficios

I SeproduciráunamodificaciÓnde los calendarios turísticos por

Ila mayor amplitud de penados
climáticamente aptos. Aumen-
tará así el potencial del invierno
y los equinoccios de primavera
y otoño, pero se reduCIráel
margen temporal a puentes y

, fines de semana. Habrá un

Icambio de patrones de la de-. manda en Andalucia, que se
I reorientará h"cia el turismo
I mnn"mentel ""el" neh "el
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Iriondo,caut'ofrente al Sevilla
El entrenador del San Fernando dice que el amistoso de hoy llega l/algo pronto"

Daniel Barberá / SANFERNANDO

El CD San Fernando afronta con

calma el partido que jugará esta
noche a las 21:30 horas ante el Se-

villa FC, lo que supondrá el inicio
de la pretemporada para el conjun-
to azulino, Su entrenador, Antonio
Irlanda, considera que el partido
"se adapta más al club que al equi-
po" ya que "es algo pronto para mi
gusto". De todas maneras, el técni-
co declaró que aprovechará para
ver cómo se encuentra el equipo
tras las vacaciones: "Sabemos que
el Sevilla es un equipo muycompli-
cado, pero el partido servirá para
ver en acción a los nuevos jugado-
res".

El técnico dará nlinutos a todos

lo futbolistas que cuente en su ha-
ber, incluidos los nuevos fichajes
Wilfred, Marcos y Selu, además de
los descartados, ya que "no tene-
mos completa la temporada, y nos
hacen falta efectivos",

Gato y Casabella serán presenta-
dos finalmente hoy por la mañana,
tras el entrenamiento matinal, y
también se espera que disputen al-
gunos nlinutos en el partido ante
los sevillistas, Iriondo también ma-

nifestó que espera contar con la to-
talidad de la plantilla para la sema-

Iriondo, levantado por sus jugadores tras consumarse ante el Amurrio el ascenso a Segunda B.

JUGARÁN

Gato y Casa bella serán

presentados finalmente

hoy por la mañana
tras el entrenamiento

na que viene (porto y Wicha toda-
vía no han regresado de sus vaca-
ciones), que será cuando "empiece
la pretemporada en sr'. Por su par-
te, el presidente del CD San Fer-
nando, Manuel Acosta, espera que
mejore el viento de levante que pa-
dece la población isleña y animó a

todos los isleños a que acudan al
partidopara que apoyen al club.

Manolo Jiménez programó ayer
el primer partido de once contra
once a campo completo en el cam-
po del Rota para preparar el amis-
toso, En el ensayo, Kone hizo dos
goles y Jesús Navas uno.

Tercera División

Primera Andaluza

Rival de lujo
para el Rota
el próximo
viernes
Losverderones se
miden a los sevillistas
en el Memorial
FranciscoNieto

Juan Macías / ROTA

El presidente del C.D. Rota y
su junta directiva presenta-
ron el cartel que anuncia el
primer bolo de verano en la
Villa, que cuenta con la pre-
sencia del Sevilla, un partido
que será la vuelta al Navarro
Flores del equipo de Manolo
Jiménez después de varias
pretemporadas sin jugar en
la Villa.

El partido se disputa el
próximo viernes a las 21:30
y tiene una dedicatoria muy
especial ya que es el Memo-
rial Francisco Nieto, un hom-
bre que durante muchas
temporadas fue vicepresi-
dente económico del conjun-
to verderón y que falleció de
un ataque al corazón a pri-
meros de año. Por otro lado,
el Sevilla continúa haciendo
su pretemporada en las ins-
talaciones de Costa Ballena.

JesúsCasas, al banquillodel Cádiz B
El técnico es confirmado
al frente del filial en una

apuesta del club tras su
exitoso paso por el Balón

Redacción / CADIZ

Jesús Casas será el entrenador del

Cádiz la próxima temporada.
Desde finales del mes de junio se
viene comentando esta posibili-
dad, pero no se confirmó hasta la
jornada de ayer. En los últimos dí-
as surgió alguna duda entre los
técnicos de la casa porque se esru-

dió la posibilidad de que el elegi-
do fuera Chico Linares, pero fi-
nalmente se optó por dade la con-
fianza a Casas después de su exce-
lente trabajo en el Balón y que el
ex jugador cadista fuera el segun-
do entrenador del primer equipo.

Casas llega avalado por el as-
censo del Balón a Primera Anda-

luza, que se considera un éxito y
que le da crédito para dar el salto
al filial amarillo. El club quiere
apostar por la gente de la casa y
existe mucha confianza en que es-
te técnico rayará a buena alrura
en el Cádiz B. Casas, en un partido de la pasada campaña.

SONIA RAMOS

Por el momento no se ha decidi-
do quién ocupará su puesto en el
Balón, aunque está previsto que
el lunes tenga lugar una reunión
en el club en la que se esclarezca
el tema. Van a ser varios jugado-
res del Balón los que pasen al Cá-
diz B, aunque el nÚmero (entre
cuatro y cinco) puede modificar-
se en función de los futbolistas
que se puedan quedar en el pri-
merequipo. Enelprimer entrena-
niiento de Gracia esruvieron
hombres como Bienve, Parada,
Fran o Jesús, entre otros, que as-
piran a ocupar alguna de las seis
plazas de sub'23 del primer equi-
po cadista. Casas comenzará a
trabajar en breve para confeccio-
nar la plantilla del filial.
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VELA.. Circuito Volkswagen SailingExperience

Una jCigala de plata'
para un broche de oro
El'VikingV' de Domingo Galán defiende hoy el título en la
XIII RegataRomerijo,cuarta y últimacita para losCruceros

El'Viking v', protagonista en la pasada edición de la Regata Romerijo.

Redacción/ CÁDIZ

La Regata Romerijo para Cruce-
ros celebra hoy su XIII cumplea-
ños con la consecución de un re-

corrido en aguas de la Bahía de
Cádiz que pondrá el punto y final
al Circuito Volkswagen Sailing
Experience del Real Club Náutico
de El Puerto de Santa María. La

clásica prueba portuense es la
cuarta y la mas longeva del circui-
to, tras la celebración de la XI Re-

gata Cajasol, la VIII Regata
SERTRA y la 1 Regata Amigos de
la Vela.

Un año más, los organizadores
esperan contar con la fidelidad de
los equipos que amarran en los
clubes de la Bahia de Cádiz, con
una previsión que apunta a la
treintena de barcos en liza por la

Citas oficiales para
las clases Snipe y
Catamarán

La~ flotas de Snipe y Catama-
rán andaluzas centran la aten-
ción también este fin de sema-

na. Los primeros están cOnvo-
cados por el CM Almería para
la consecución del Campeona-
to de Andalucia de la disciplI-
na, ultima prueba de la tempo-
rada. Por su parte, los Catama-
ranes se volverán a ver las ca-
ras en Cádiz, donde buscarán
la tercera y última Copa de la
temporada bajo la organiza-

I ción del CV Valdelagrana y la
, FederaciónAndaluza.

preciada Cigaladeplata, galar-
dón que se concede al vence-
dor absoluto yque este año de-
fiende la embaréación Viking
V de Domingo Galán, con
grimpola del CN Sancti Petri.
Además del.mencionado pre-
mio, se entregaran las carabe-
las de plata la Santa María pa-
ra los ganadores por clases, Y"
la Niña para los segundos cla-
sificados. El patrocinador
principal hará entrega de una
bandeja de gambas que con-
tendrá una por cada kilo de pe-
so del tripulante másjoven.

La una de la tarde es la cita
en la bocana del río Guadalete
para el iniciode la prueba, que
casi con toda seguridad ten-
drá un formato de carrusel en-
tre boyas.

CICLISMO.

Belén Lópezr en la lista de favoritas pa¡'éJ\
la cita segoviana de la Copa de España
La roteña BelénLópezdisputa hoy en Segoviauna prueba de la Copade
España, teniendo como hándicap la pérdida de tres carreras por su par-

ticipación en el Giro y otros compromisos, aunque seguro que no le fal- J
tan ganas para acabar en la mejor posición posible en una de sus com-
peticiones preferidas. Belén López acaba de finalizar su participación
en el Giro femenino, en el que ha terminado en la 76' posición.

GOLF

ElCircuito Provincial celebra hoy en el
Meliá Sancti Petri su cuarta prueba
La salida de la prueba de Meliá Sancti Petri de hoy será simultánea yse
dará a las 9 :00 horas. Se trata de la cuarta entrega de la cuarta edición
del Circuito Provincial de golf, organizado por la empresa Linkspon y
cuenta como patrocínadores con la Diputación de Cádiz, la Consejería
de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, Bahiamóvil
Volkswagen y El Corte Inglés. Diario de Cádiz es el periódico oficiai~

.,.

Carlos Segura se lleva el trofeo 'scratch'
del IVTrofeo Decathlon infantil en el Novo
El Golf Nava Sancti Petri celebró su cuarto Trofeo DecatWon infantil.

En primera categoría (9 hoyos) se impuso Javier Galán; en segunda (9
hoyos) Pablo Carrascosa, En primera categoría (18 hoyos) ganó Irene
Alcántara, mientras que en segunda (18 hoyos) se impuso Jacobo Ga-
beiras. El ganador scratch fue Carlos Segura Oliva.

PRONÓSTICO APUESTA HíPICA QUíNTUPLE PLU\¡,

1II:1:1y;¡"""","r.ff.Ii\::.~.M:"'~,,¡';US!j!Pé:/1tíl.:,'L1J':7:;':J¡¡¡~'j'"J

32 ACERTANTES. No fue muy difícil el boleto del jueves, cae
1.545,77 euros para los acertantes de primera categoría, 68,97 para
los de segunda, 9,68 para los de tercera y3,92 para los de cuarta, Hoy
toca jornada nodurna en el hipódromo Costa del Sol.

WOODY AlliH

MARCA
TUPROPIO

ESTILO
'¡~I'mi.J.J;jn"~"1
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ECONOMiALa provincia_destinó más de mil millones de euros a la adquisición de bienes en el mes de abril

Cádiz~grupa casila mitad de
las importaciones deAndalucía
Las exportaciones
gaditanas alcanzaron
los 526 millones
de euros

Losproductos minerales
son los bienes que más
se exportan en la
provincia de Cádiz

PACO LÓPEZ
CADIZ

Según lIDinfonne del Instituto de
Estadística de Andalucía, depen-
diente de laJlIDta de Andalucía,
sobre intercambio de bienes en-
tre estados de la Unión Europea
v de comercio extracomunitario
~elativo al mes de abril, la provin-
cia de Cádiz acapara casi la'mitad
de las importaciones que se pro-
ducen en Andalucía (1,074 mi-
llones de euros del total de 2.210
millones de toda la comunidad).
Una cirClUlStancia que se viene re-
pitiendo mensualmente desde el
año 2006,alIDque en el mes de re>- '

ferencia se ha registrado la cifra
más alta.

Entre las mercancías que más
se importa en la provincia de Cá-
diz destacan los productos mine>-
rales, los productos del reino ve>-
getal, materiales eléctricos y apa-
ratos de imagen y sonido, anima-
les vivos yproductos del reino ani-
mal, así como productos de la in-
dustria alimentaria, bebidas y ta-
bacos. Yentre las mercancías que
menos se importan en la provin-
cia destacan los objetos de arte,
de colección o de antigüedad, ar-
masymuniciones, perlas, piedras
y metales preciosos y monedas, así
como pieles, cueros, guarniciones
y sus manufacturas.

En cuanto a las e":portaciones
de mercancías de Cádiz a países

-----.-------.
Las mercanáas que más se importan en la provincia son productos del reino vegetal.

--.----.------.-------

ACTIVIDADCOMERCIAL

Las mercancías que
menos se importan
en la provincia son

los objetos de arte o
de colección

de la Unión Europea y extraco-
mun~tarios, la provincia lidera
también las transacciones co-
merciales de la comunidad anda-
luza con un total de 526 millones

de euros de negocio (1.540 mi-
llones en Andalucía) frente a los
267 millones de euros de Huelva,

EUROPA

La mayor parte de
las importaciones y

exportaciones tienen
origen y destino en

la Unión Europea

los 253 millones de Sevilla,los 174
millones de AImería o los] 14 mi-
llones de euros de Córdoba.

El resto de provincias andalu-
zas no aIcanzalos ] 00 millones de
euros de negocio Uaén, 50 millo-
nes, Granada, 63 millones y Má-
laga, 83 millones) .

INDUSTRIA El contrato de Alestis suma 1.000 millones de euros

Cádizy Sevilla consolidan
su impulso aeronáutico
P. LÓPEZ
CADIZ

El presidente de laJlIDta, Manuel
Chaves, ha mostrado ayer su sa-
lisfucción porel contrato de laso-
ciedad aeronáuticaandaluzaAles-

lis para la fubricación de la belly
fairingde! avión A-350, y que su-
pondrá una "carga muy impor-
tante de dinero y empleo" para
Cádiz.

Chaves ha reconocido que la
negociación con EADS, líder glo-
bal de la industria aeroespacial
que incluye al fubricante de avio-
nes Airbus, ha costado "muchos

meses", alIDque ha subrayado que
ese trabajo va a pennitir que el
polo aeronáutico integrado por
Cádiz y Sevilla sea comparable a
los de TouJouse (Francia) y Ham-
burgo (Alemania).

Además, e! contrato de Alestis

supone ~araAndalucía "un paso
muy impo,rtante" para seguir avan-
zando en el desarrollo de lIDa tec-

nología en la que la comunidad
autónoma es "prácticamente pio-
nera", como es la te.cnología de la
fibra de carbono para la fubrica-
ción de los aviones "más plIDteros
de! mlIDdo", ha resaltado.

Esporeste motivo por e! que
el presidente de la Junta en-
tiende que dicho contrato
"consolida á Cádiz y Sevilla"
corno un polo aeronáutico
comparable ya a los de Tou-
louse y Hamburgo.

El grupo aeronáutico Ales-
tis se instalará en las antiguas
dependencias de la factoría de
Delphi en Puerto Real, frente
a la planta de Airbus y anexo a
las instalaciones de SK-IO.

De esa manera, esta última
empresa, dependiente del gru-
po Alcor, será la que acoja fi-
nalmente la construcción y
montaje de la belly fuiring de!
A-350 desplazando a los traba-
jos que acomete actualmente
que serán alojados en las nue-
vas dependencias aeronáuticas
que construiráAleslis en los te-
rrenos de Dclphi.

ANDALuclA
Huelva es después

de Cádiz la provincia
que más bienes

importa de la
comunidad andaluza
-------------.

Entre las mercancías que más
se exportan desde Cádiz destacan
los productos de industrias quí-
micas y conexas, metales comu-
nes y sus manufacturas y produc-
tos de! reino vegetal. En menor
medida, se e"l'°rtan también ma-
terias plásticas y caucho y sus ma-

nuJacturas, pastas de madera, pa-
pel, cartón y sus aplicaciones y ma-
terial de transporte.

A nivel andaluz, en e! mes de
abril las exportaciones alcanzaron
los 1.541 millones de euros, un 8,9
por ciento más que en e! mismo
mes de 2007, v el valor de las im-
portaciones fue de 2,468 millones
de euros, un 24,4 por ciento más
que en el mismo período de! año
pasado. De esa manera, la tasa de
cobertura se situó en el 62,4 por
ciento.

EN ANDALUCIA

El infonne de la Consejería de
Economía y Hacienda de laJw1-
ta de Andalucía refleja además
que el 61,3 por ciento de las ex-
portaciones andaluzas y el 26,7
por ciento de las importaciones
andaluzas tuvieron como destino

y origen la Unión Europea.
El mayor aumento interanual

en las exportaciones del mes de
abril se produjo en la provincia de
Sevilla (un 34,2porciento)yJaén
registró el mayor descenso (-15,5
por ciento). Del mismo modo,
desde el punto de vista de com-
pras al exterior fue Granada la que
experimentó la subida más im-
portante (un 98,2 por ciento)
mientras que Málaga registró el
mayor descenso (-Q,I por ciento).

A nivel de comunidad autóno-

ma, los productos del reino vege-
tal concentraron el21 por ciento
de las exportaciones y los pro-
ductos minerales supusieron e!
60,] por ciento de las impona-
ciones.

Los resultados por áreas eco-
nómicas reflejan que e! 76, 2 por
ciento de las exportaciones se des-
tinó a países de la OCDE. C<>nres-
pecto a las importaciones, e! 36,
3 por ciento tuvo como origen pa-
íses de la OPEP, mientras que las
compras realizadas a los países
miemhros de la OCDE represen-
taron el 35,3 por ciento del total.

LABORALTras el acuerdo con la empresa

--------

Concluye la huelga de
basura en Costa Ballena
INFORMACiÓN
CÁDIZ

Los trabajadores de la mE u rdra
Costa Ballena que se encarga del
servicio de aguas y limpieza de esta
urbanización en Rota, que apro-
baron en asamblea la propuesta
realizada por la empresa el pasa-
do martes, dieron ayer por con-
cluida la huelga que mantiene des-
de principios de semana. Según
fuentes sindicales del comité, la
empresa realizó lIDasegunda pro-
puesta que fue aceptada por la
asamblea de trabajadores el pa-
sado martes, aunque mantuvie-

ron la huelga hasta ayer, cuando
se finnó finalmente el docwnen-

to consensuado. Los LI<lbajadores
se quejaban de que la empresa no
había aplicado aÚn el convenio
estatal que regula estos servicios,
así como que no se había llevado
a cabo la revisión salarial del pre>-
sente año. Además, aseguraban
que el poder adquisi tivo de los tra-
bajadores "está muy por debajo
de la media en este tipo de servi-
cios en Cádiz", Asimismo, entre
sus reivindicaciones se encontra-

ba la petición de "mayores ga.
rantías y estabilidad lahor¿j".
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OPOSICiÓNLa concejal del PSOE local se defendió de las ultimas acusaciones de Lorenzo Sánchez

EncarnaNiñopideunaaduación
urgenteenlas viviendas

--.--

Laportavoz del Partido
Socialista responde
a las acusaciones
del alcalde
~--
En relación a las 512
viviendas declara que
el PSOEno tiene trato
de favor alguno
- .-----..-

A.P.
ROTA

El PSOE de Rota, a través de su
portavoz, Encarna Niño, ha re-
clamado al ConsistOlio, en su lí-
nea de poner atención sobre los
problemas de las barriadas, que
considere otras posibilidades a la
hora de solucionar el problema
de inundaciones del palio central
que sufren los vecinos de las 90 vi-
viendas cada vez que hay lluvias.

En la úJrima reunión de la em-

presa municipal Sursa se trató el
asunto, debido a su importancia,
según infonnaba Niño, "nos en-
contramos con ¡a sorpresa de que
estos alTeglos no serán llevados a
cabo por parte del equipo de go-
bierno".

ACTUACiÓN URGENTE

El PSOE le trasmirió al alcalde ya
la delegada de Sursa. Eva Corra-
les, la preocupación de los veci-
nos. y su opinión de que una ac-
tuación allí "debe ser una priori-
dad del equipo de Gobierno",

Según afinna Niño Rico, la in-
tención del equipo de Gobierno
pasa. al ser el edificio en cuesrión
1m edificio muy premiadoarqui-
tectónicamente por su estructu-
ra, porque sea la propia empresa
la que acometa las obras necesa-
rias para solucionar este proble-

Encarna Niño pidió mas responsabilidad en las dedaraciones al alcalde Lorenzo Sánchez.

ma. El PSOE enriende que desde
el Ayuntamiento se debe ser sen-
sible en este tema y adelantar "en
la medida de lo posible las obras
para solucionar el problema".

Por otro lado, desde el PSOE
no enrienden que el equipo de
Gobierno piense que usan cues-
riones vecinales para ir en contra
de ellos, pero el punto de vista del
PSOE es de que los que rienen la
posibilidad de gesrionarson ellos,
y desde la oposición es su obliga-
ción poner en con<\cimiento de
ellos este ripo de problemas para
que les pongan solución. Sobre
todo en esta cuesrión, antes de que
lleguen las lluvias y causen nuevas

molesrias a los vecinos que llevan
ya "mucho riempo aguantando
esta dificil situación".

RESPUESTAAL ALCALDE

Encarna Niño ha querido co-
mentar las recientes declaracio-
nes del alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez Alonso, respecto al pa-
rón de lasobras de las512 vivien-
das. Para Niño, lavisión del alcai-
de es "muy subjeriva" respecto a
loque el piensa que el Partido So-
cialistaquiere cuando se pone so-
bre la mesa qué es loque estáocu-
menda con esta obra.

La socialistaopina que se llega
a derroteros que "no son benefi-

ciosos para los ciudadanos", por-
que, según expresa, "acusar al gm-
po socialista de que utilice deter-
minadas cuesriones que en el pue-
blo están siendo objeto de polé-
mica" en ningún caso favorece el
que las obras vayan más rápido, ni
que a los vecinos tengan menores
peIjuicios.

Según declara Encama Niño,
el Partido Socialista "no riene tra-

to de favor con ninguna empre-
sa, ya que no somos sus represen-
tantes ni tenemos connivencia con

ella", pero si son representantes
de los ciudadanos y es su obliga-
ción atender a estas cuesriones.

y por ello comunican al alcal-

de y al equipo de Gobierno que
el Parrido Socialista lo que quie-
re es que elAyuntamientose haga
cargo de los peIjuicios ya subidos
por los vecinos de la zona, y que
posteriormente vayan en contra
de la empresa, sin que los vecinos
sean en ningún caso peIjudica-
dos. Pero que el Consistorio ade-
lante a los vecinos los peIjuicios.

El Parrido Socialista se com-

promete a apoyar el Ayunta-
miento para hacer fuerza y luchar
con la empresa. Además, se le exi-
ge al equipo de Gobierno que de
explicaciones claras acerca de qué
sucede con la empresa y el pro-
yecto, y que si no tiene ningún pnr
blema se rescinda el contrato con

la empresa. El grupo socialista
quiere que las obras se reinicien
lo antes posible sin ningún coste
adicional para los vecinos en la ad-
quisición de las plazas de garaje.

DEMASIADA"PRISA"

Fmalmente, Encarna Niño ha que-
rido destacar que este lipa de cir-
cunstancias, ya que las obras lle-
van cuatro meses paralizadas, vie-
nen dadas por "las prisas" y por
hacer las cosas .porintereses que
no deben ser los prioritarios", Y'a
que, según ha explicado el alcaI-
de, la empresa no es solvente ni
para abonar los 12.000 euros de
los desperfectos causados, y según
se pregunta Niño Rico, quizás no
se investigó lo suficiente a la hora
de adjudicar las obras si la empresa
en cuestión era solvente o no en
ese momento.

"Las prisas", ha dicho Encarna
Niño, "son malas consejeras, y so-
bre todo si las cosas se hacen por
intereses que no son los de los ciu-
dadanos".

De este modo, la portavoz del
Parrido Socialista respondía a to-
dash, acusaciones realizadas por
el alcalde.

,"'O'MA(~"EXCURSiÓNActividades de la residencia municipal de ancianos

Losmayores visitaron el Centro
de recuperaciónde la mayetería
A.P.
ROTA

El delegado de Servicios Sociales.
Francisco J. Marrin Bejarano, ha
querido acompañar al gmpo de
mayores de la residencia munici-
pal de ancianos que se han tras-
ladado hasta el Centro de la Ma-

yetelÍa, para realizar una visita a
estas instalaciones que desde su
inauguración están siendo ges-
rionadas por la empresa munici-
pal Aremsa y se han convertido en
un au-acrivo tuIÍsrico más de nues-
tra localidad.

Desde el Centro de la Mayete-
lÍa es posible ver cómo era anti-
guamente la vida de las personas

de campo en la Villa, los cuales te-
nían una fonna bastante particu-
larde plantación y cuidado de las
ITutas y verduras, que aún pode-
mos encontrar en algunas rierras
a día de hoy.

Así en una de las chozas se re-

produce cómo era la vivienda de
los mayetos; en otra se observa la
fonna en la que viven ¡a especie
protegida de los camaleQnesyen
una tercera, se dis6:uta en un com-
pleto museo de aperos.

Igualmente, en estas iustala-
ciones se encuentran los deno-
minados "huertos de ocio" de los

que también disfrutan los mayo-
res de nuestra localidad, al mar-

gen de árboles ITutales, cereales,
plantas autÓClonas o granja de ani-
males.

Para las personas que viven en
la Residencia Municipal de An-
cianos esta visita no sólo tue una

jornada de diversión y ocio, que
rompía con su mtina diaria, sino
que para muchos fue una mane-
ra de recordar otros tiempos yotra
forma de vida que conocieron
muy de cerca.

Además, como suele ser habi-
tual en las visitas al Centro de la

MayetelÍa, lajornada terntinó con
la degustación de uno de nuestro
platos más tradicionales y único,
el arranque rotelJO. Francisco Martín Bejarano acompañaba a los ancianos en su visita.
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Mejoranloslesionados

Konkoy Dragaya
tocanbalón

Suavetrabajofísico

Del campo de golf
a laplaya

por lo que tiene desde ayer via
libre para incorporarse de
forma paulatina al trabajo con
el grupo y de hecho tras
realizar carrera continua en
el entrenamiento vespertino
junto a Dragutinovic y Ka-
nouté, se le vio golpear el
balón suavemente en compa-
ñia del internacional serbio en
el campo del Rota. Por su
parte, Draga fue infiltrado por
el doctor Adolfo Muñoz para
que pueda empezar ya a
trabajar con el resto del
plantel rojiblanco en Costa
Ballena pese a sus fascitis
plantar.

El trabajo flsico de ayer fue
relativamente suave, ya que
las sesiones en el campo de
golf y en la playa se unieron y
a las diez de la mañana,
después de un reconfortante
chapuzón en el mar, los
jugadores ya dispusieron de
tiempo libre hasta la hora del
almuerzo. Para hoy sólo está
prevista una sesión por la
m¡¡.ñana, ya que por la noche
hay partido en San Fernando.

Abdulay Konko, el lateral
derecho procedente del
Génova, apenas ha podido
ejerCitarse con el resto de la
plantilla desde su llegada al
conjunto sevillista debido a
unas molestias leves en una
rodilla, consecuencia de un
esguince colateral interno
que tuvo a finales de la pasada
temporada. El jugador francés
ha experimentado una notable
mejoria en los últimos días,

Visitadelpresidente
DelNidoyaestáen
CostaBallena

José María del Nido llegó a
Costa Ballena sobre las seis de
la tarde para hospedarse en el
hotel Elba y acompañar a la
pla ntilla durante el fin de
semana. Junto al máximo
mandatario sevillista tam-
bién llegaron el vicepresiden-
te J1)sé Castro y el consejero
Manuel Vizcaíno, que será el
encargado hoy de presentar
las nuevas camisetas para la
temporada próxima.

i:
La plantilla posó con el carné de abonado junto con el presidente Del Nido antes del entrenamiento vespertino de ayer

FOTOS,VlLLEGAS

Ensayogeneral del Sevilla ante el primer
amistoso de la pretemporada

I

\
;

LosdeManoloJiménezsemediránhoyconelSanFernando

1
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u

I

J.M.ÁVILA
ROTA. El Sevilla 2008-2009dis-
puta esta noche en Bahia Sur
ante el San Fernando su pri-
mer amistoso de pretempora-
da yJiménez hizo ayer en el Na-
varro Flores de Rota un ensayo
general enfrentando a dos on-
ces que serán los que se alter-
nen hoy en cada parte ante el
conjunto recién ascendido a Se-
gunda división B.

De un lado formaron con pe-
to Juan Martín; Crespo, Squi-
Jlaci, David Prieto, Duda: De
Mul, Maresca, Fazio, Adriano;
Koné y Luis Fabiano. Yen el on-
ce sin peto se alinearon Javi Va-
ras; Martí, Cala, Mosquera, Ca-
sado; Jesús Navas, Romaric,
Renato, Capel; Acosta y Che-
vantón. El partidillo, que tuvo
una duración en su primer
tiempo de 25minutos y de 17en
el segundo, concluyó con el re-
sultado de 2-1, con dos tantos
deKonéen el primer periodo y Una parte de la plantilla sevillista, durante el entrenamiento de ayer en el Navarro Flores de Rota

Se comprobó que Martí
es la quinta opción
para el centro del
campo, ya que actuó de ~

lateral diestro dada la
ausencia de Konko

Se vieron algunos
detalles de la buena
visión de juego de
Romaric y la capacidad
para desbordar de
Lautaro Acosta
~.-~---------

de Jesús Navas en la reanuda- ~
ción. Cala tuvo que ausentarse
unos minutos por un esguince
en el tobillo, pero pudo volver
tras el descanso con un fuerte
vendaje. El único cambio reali-
zado fue que Maresca y Renato
cambiaron de equipo tras el
descanso.

Como se pudo comprobar,
Marti es la quinta opción para
el centro del campo y de hecho
actuó de lateral diestro dada la
ausencia de Konko. A Duda vie-
ne probándolo Jiménez de late-
ralzurdo ala espera de la incor-
poración de Fernando Nava-
rro, mientras que Adriano, que'
el pasado curso actuó en mu-
chos partidos como lateral, al-
terna en lo que va de pretempo-
rada el puesto de exterior zur-
do con Cape!.

En el partidiJlo disputado
ayer se vieron algunos detalles
de la buena visión de juego de
Romaric y la capacidad para
desbordar de Lautaro Acosta,
mientras que jugadores de la
casa como Capel, Jesús Navas,
David Prieto o Casado demos-
traron estar en muy buena for-
ma flsica a pesar de no haberse-
completado ni dos semanas de
pretemporada.

También el meta juvenil
Juan Martín, que tras el partí-
do de mañana abandonará la
concentración, dado que ellu-
nes se incorporan Palop y De
Sanctis, tuvo que emplearse a
fondo para desviar un par de

faltas lanzadas con mucho peli-..
gro por Chevantón.
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«Tenemos una
plantilla más
completa que la
temporada pasada»
lvicaDragutinovic- Defensacentral
del SevillaFútbol Club

El internacional serbio se

encuentra concentrado

con el resto de la plantilla
sevillista en Costa

Ballena, donde prepara
con optimismo e
ilusión la que será su

cuarta temporada como

jugador rojiblanco

JUANMANUELÁVILA
ROTA. Ivica Dragutinovic,
uno de los poliglotas de la plan-
tilla pues habla serbo-croata,
francés, inglés, italiano y un
más que correcto y variado es-
paÜol, es más que optimista de
cara a la próxima campaÜa, a
pesar de las bajas de peso que
tiene la plantilla, ya que confia
tanto en los refuerzos llegados
como en los que permanecen y
que ya están hechos a las ideas
de un Jiménez plenamente
asentado como entrenador de
la primera plantilla sevillista.
-En su cuarta temporada en el
Sevilla. ¿Cómo ve la plantilla y los
nuevos retos que se avecinan?
-Resulta más fácil conseguir
un éxito que mantenerse arri-
ba, pero nosotros ya llevamos
un camino recorrido después
de todas las cosas dificiles que
tuvimos que superar la tempo-
rada pasada, Ahora comenza-
mos una nueva y sabemos que
se han ido tres jugadores im-
portantes, pero también han
llegado otros que tienen cali-
dad y también mucha experien-
cia como es el caso de Squilla-
cL Creo que tenemos una muy
buena plantilla.
-Se han ido Keita, Poulsen y Da-
niel, tres jugadores de categoría
contrastada y básicos en el equi-
po. Desde fuera parece difícil que
no vayan a notarse tan sensibles
bajas. ¿Cómo se ve<desdedentro?
~Sabemos que Dani ha sido
uno de los mejores del equipo
en los últimos tres aÜos y para
mi es el mejor lateral derecho
del mundo. Sabemos que el Se-
villa no puede fichar a otro ju-
gador como él, que dé tantas
asistencias y además marque
goles. Ya sabemos que no esta-
rá con nosotros y que en el fút-
bol moderno lo más importan-

te es que se juegue en equipo,
que todos trabajen muy juntos,
para defender y para atacar.
Antes dependíamos mucho del
juego de Dani. Tampoco esta-
rán Keita, que junto a Luis Fa-
biano fue de lo mejor del aÜopa-
sado, ni Poulsen, que también
fue fundamental en los últimos
cuatro títulos, pero tengo mu-
cha esperanza de que el equipo
sea ahora más sólido y agresi-
vo sin perder calidad arriba.
-¿Cree que Manolo Jiménez ya
ha pagado el peaje de su debut en
Primera y que ya se ha hecho defi-
nitivamente con las riendas del
equipo?
-Yo creo que sí. Tengo mucha
confianza en él, porque logró
superar todas las cosas que le
pasaron el aÜo pasado y meter
al equipo en Europa. Además,
eso le ha servido para coger
más experiencia. Ahora tiene
muy claro lo que quiere y creo
que puede ser su aÜo y afian.
zarse como un técnico modero
no si logramos que la plantilla
alcance los objetivos. Está ro-
deado de su gente de confianza
y estamos trabajando muy duo
1'0táctica y fisicamente.
-Uno a uno, ¿qué cree que pue-
den aportar los cinco jugadores fi-
chados hasta la fecha?
-Squillaci es un internacio-
nal francés al que he'visto mu-
chas veces jugar. Tiene mucha
calidad y experiencia, y creo
que va a aportar bastantes co.
sas a una defensa que va a te-
ner mucha competencia pues
hay dos o tres jugadores por
puesto de nivel. A 'Konko no le
conozco y tampoco lo hé visto
hasta ahora porque está lesio-
nado. Coincídícon Romarícen
la liga belga cuando jugaba en

Fútbol- SevillaF.C.
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Ivica Dragutinovic, en el hotel de concentración sevillista

el Beveren y yo en el Standard
de Lieja. Es muy buen futbolis-
ta, con muy buena técnica y un
golpeo con la izquierda impre.
sionante. Si pierde un poco
más de peso, que estoy seguro
que lo hará porque es un cha-
val serio, va a aportar mucho
al 'equipo. Fernando Navarro
también es un buen fichaje, sa-
bemos el rendimiento que ha te-
nido en el Mallorca y que le ha
llevado a la selección. No cono-
cia a Lautaro, pero tiene cali-
dad para competir arriba en va-
rios puestos, ta'nto de delante-
ro como en las bandas, Necesi.
tamos tener una plantilla am-
plia para pelear con fuerza en
las tres competiciones.
-Es de esperar que este año ha-
ya menos problemas defensivos,

por ese reto ya esta temporada...
--Yo pienso que sí. Nuestro pri-
mer objetivo tiene que ser clasi-
ficarnos para la Liga de Cam-
peones. Pero creo que tenemos
una plantilla buena que tiene
opciones de pelear por la Liga y
de ganarla. Yosiempre soy posi-
tivo y aspiro a ganar algo. Si te
lo metes en la cabeza y crees en
algo al final puedes lograrlo.
Quizás nos falte un jugador en
el centro del campo con la mar-
cha de Poulsen, pero creo que
tenemos una plantilla más
completa que la de la tempora.
da pasada, aunque habrá que
ver cómo empezamos la Liga.
-El Sevilla vuelve a jugar la UE-
FA.Desde fuera se ve como un pa.
so atrás después de disputar la
Champ10ns,pero a los futbolistas
que vivierón lo que significó para
el club y la afición las dos copas
conquistadas en Eindhoven y
Glasgow supongo que les ilusio-

se le fueran a saltar las lágrimas. «Sabemos que na pelear por repetir eléxito en es-
Antonio fue, sobre todo para'mí, una persona y ta competición, ¿no?
un compañero muy importante». -Claro que sí, aunque me ilu-

El defensa sevillista presume de la gran amis- siona más pelear por la Liga y
tad que le unia a Antonio Puerta y reconoce emo- por la plaza de Champions. Si
cionado los momentos vividos junto a su compa- después podemos pelearporto-
Üero y lo mucho que aún le recuerda. «Tenía una do lo haremos. En mi cabeza es-
gran relación con él, nos gastábamos muchas táanteslacompeticióndelaLi.
bromas. Cada día me acuerdo de él en muchos ga, aunque sé que la plantilla
momentos, no paro de recordarlo, porque ade- lo va a dar todo en las tres, por-
más fui el primer jugador que llegó hasta Anta. que hay jugadores suficientes
nio cuando se cayó en el campo. Para mí es muy para dar el máximo en todas.

dificil hablar de él sin emocionarme..,»,admite -Tras la marcha de Daniely las t
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ya que, al margen de que Javi Na-
varro se recupere y de que Escu-
dé esté pronto a punto para jugar,
se ha crecido en otros aspectos:
Mosquera está más adaptado,
Crespo, Fazioy DavidPrieto más
hechosa la categoría...
-Tenemos una buena compe-
tencia atrás. Los más jóvenes
ya tienen la del aÜo, pasado y
con los fichajes se ha mejorado
sobre el papel. A mí me gusta la
competencia. Sabemos los pro-
blemas que tuvimos atrás el
año pasado. Estaremos de nue-
vo en tres competiciones y ha.
brá oportunidades para todos.
-Después de que DelNidodesve-
laraquesusueñoes queelSevilla
sea campeónde liga porsegunda
vez, Dragutinovic fue más lejos al
declarar que por qué no pelear

"

«Escomplicado que hable de
Puerta sin emocionarme»

En una larga concentración como la que está vi.
viendo durante los últimos dias la plantilla sevi.
!lista en el Hotel Elba Costa Ballena, no es dificil
el imaginar que, en momentos como este, los
miembros del equipo rojiblanco echen en falta a
un compaÜero tan querido como era Antonio
Puerta.

Cuando a Dragutinovic se le pregunta por el
malogrado jugador,el serbio cambia su semblan-
te, siempre risueño, y le brillan los ojos como si

t
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José Luis Martí hace una petición al club
sevillista con tintes de despedida
ElMallorcaapuestafuerte porel veterano
jugador,quebuscadisputarmásminutos ...

J.M.ÁVILA
ROTA. José Luis Martí tiene
claro que de continuar en el Se.
villa, con el que le restan dos
años de contrato, tendrá pocas
opciones dejugar. La competen.
cia es grande en su puesto, más
si el club opta por cubrir la va.
cante dejada por Poulsen. Ji-
ménez no le ha dado falsas espe-
ranzas, sinceridad que alaba.
ba ayer el propio futbolista ma-
llorquin, que también explicó
con claridad cómo ve su situa-
ción y cuáles son sus deseos en
estos momentos. «Parto como
el quinto centrocampista yeso
es muy complicado de reman.
tar. Eso me lleva a plantearme
otras posibilidades y está claro
.que lo que más ilusión me hace
es volver a Mallorca. Han de.
mostrado un gran interés y si
me tengo que marchar de mi ca-
sa, como considero al Sevilla.
seria ideal volver a la que es mi
otra casa».

A este infatigable jugador
de 33 años no le seduce repetir

el papel secundaría que sopor.
tó el curso pasado hasta su ce-
sión a la Real Sociedad. «Me
queda poco de carrera y me
gustaria vivirla dentro del te-
rreno de juego. Es normal que
busque la opción 'de disputar
más minutos». Pero tambíén es
consciente de que, dado que
hay varios equipos dispuestos
a pagar por su fichaje, es com-
plicado que el Sevilla le dé la
carta de libertad para mar.
charse al Mallorca.

No obstante, apelaba a sus
buenas relaciones con Del Ni-
do y Monchí para tratar de en-
contrarle una salida a la situa-
ción. «En más de una ocasión
el presidente ha dicho pública-
mente que era el fichaje del que
más orgulloso se sentia. Siem-
pre que le he. pedido un favor
me ha respondido mejor de lo
que imaginaba y espero que to.
do llegue a buen puerto. Todos
tendremos que hacer un esfuer.
zo para que esta situación se
arregle, pero a mi edad es difi-

Martí charla con Capel durante el entrenamiento de ayer en Rota

cil que un club haga un esfuer.
zo para ficharme». Sin haberse
ido, habló incluso de la posibili-
dad de regresar al club de Ner.
vión en otra función: «Está cla-
ro que esta es mi casa y para mi

seria' muy bonito volver en un
futuro». Con la profesionali-
dad por bandera, no duda de
que seguirá trabajando y segui.
rá dándolo todo para tener op.
ciones de jugar en el Sevilla.

.)'

UNA GRAN SALIDAPARAPEPE, QUEES LO
QUE PEP SEMERECEDE VERDAD

pueda irse con la carta de libero
tad o por una cantidad testimo-
nial a su isla natal seria recono-
cer que en otros clubes se sabe
negociar duro y con astucia,
que no son esas virtudes empre-
sariales exclusivas de la enti-
dad blanca. El Mallorca no qui.
so meter a Martí en la opera-
ción Navarro sabedor de que el
Sevilla no necesitaba a aquel
en la plantilla y que el jugador
está deseando terminar su ca-
rrera en su tierra. Lo mismo ~

que hubiese hecho el presiden.
te sevillista llegado el caso, por-
que, de tenerlos, los pelos de
tonto hace muchisimo tiempo
que se le cayeron todos.

Asi que denle una gran sali.
da a Pepe, que es lo que Pep se
merece.

varro y Martí, ¿le gustaría ser uno
de los capitanes de la plantilla?
-Primero habrá que saber si
nuestro capitán, nuestro líder,
Javi, estará en condiciones de
jugar. Todavia no hemos habla.
do de estas cosas en la planti-
lla. Depende del club, del entre-
nador y del equipo ver qué suce-
de para tomar una decisión.
-La competencia en la defensa
parece que será dura esta tempo-
rada. ¿Le inquieta o le motiva?
-Me motiva más. Yopiensoan-
tes en el equipo que en mí, y te.
ner alternativas suficientes en
todas las líneas es fundamen.
tal si participas en tres compe-
ticiones. A mí me gusta compe-
tir y me encuentro con fuerzas
y ganas.

jugar a su tierra primero por-
que es el ojito derecho del presi-
dente, segundo porque se mere.
ce ir a donde quiera y tercero
porque en el Sevilla no se le nece-
sita para nada, que su tiempo ya
pasó. Tres razones con más peso
que Romaric hace un par de se.
manas y que no esgrimió ayer el
centrocampista cuando en la
rueda de prensa de Costa Balle-
na rogaba pública y humilde-

.mente un poquito de por favor.
Dicen que el Sevilla pide

por él al Mallorca dos millones
de euros y que ha puesto cara

de póker dado lo ciezo que se
comportó Vicente Grande, el
arruinado presidente mallor-
quín, cuando éste negoció el
traspaso de Fernando Nava-
rro. Conociendo a Del Nido se-
guro que le tiene ganas al mano
datario balear, pero uno aposta.
ria que no tantas como para faso
tidiar a Martí, uno de los futbo-
listas más importantes de la
historia reciente del club, que
no todo han sido Alves y Ka-
noutés en la viña sevillista.

Una de las maneras de alla-
nar el camino para que Martí

Francisco
Pérez

PEP Martísevaa ir al Mallar.
ca sí osí, como suele decir su

tocayo Del Nido, que puso de mo-
da la doble y rotunda afirma-
ción cuando su Sevilla empeza-
ba a gallear y los títulos eran
aún sueños. El balear se va a ir a
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